

Déclaration de contribution de l'Irlande

Notre promesse :

- *L'Irlande* contribuera un montant de 16 millions d'euros (4 millions d'euros par an au cours des quatre prochaines années) au Partenariat mondial pour l'éducation.
- Les priorités stratégiques du PME sont en cohérence avec l'accent mis sur l'éducation dans la politique menée par l'Irlande : atteindre les populations marginalisées ; améliorer la qualité ; et garantir les avancées en matière d'éducation des filles.
- L'engagement de l'Irlande en matière d'éducation a été réaffirmé dans notre nouvelle politique sur le développement international : Un Monde, Un Futur. Dans cette politique, nous reconnaissons l'importance inhérente à la poursuite de nos efforts en matière d'enseignement primaire, ainsi que l'aspect primordial de l'enseignement secondaire et le besoin de garantir des systèmes éducatifs orientés de façon à répondre aux demandes des nouveaux marchés du travail dans les pays en développement.
- Tout comme vous, nous croyons qu'une éducation de qualité est un droit fondamental pour toutes les filles et garçons, et que l'éducation des filles, en particulier, a des effets sur la famille, la santé et l'alimentation des enfants. L'Irlande poursuivra cette priorité politique dans ses choix de financement, dans le dialogue politique avec les partenaires au sein des programmes de soutien bilatéraux,

ainsi que par son engagement auprès du Partenariat mondial pour l'éducation.

- L'Irlande est pleinement consciente que nombreux sont les enfants du monde déscolarisés appartenant au groupe des enfants « difficiles d'accès », isolés par maints facteurs, dont la fragilité. L'Irlande considère son soutien au Partenariat mondial pour l'éducation comme une stratégie importante en matière de soutien à l'éducation dans les contextes fragiles.

Je me joins à vous en souhaitant de tout cœur la réussite de la conférence de reconstitution des ressources qui nous réunit aujourd'hui.